



Perfila México acuerdo comercial con Ecuador

México define un acuerdo comercial con Ecuador en beneficio de sus habitantes, ya que existe simpatía entre ambas naciones, indicó el presidente de la República Andrés Manuel López Obrador.

“Fue productiva la reunión y grato el encuentro con el presidente del Ecuador, Guillermo Lasso y su esposa María de Lourdes Alcívar Crespo. Estamos definiendo un acuerdo comercial en beneficio de nuestros pueblos; además existe mutua simpatía”, se lee en su cuenta de Twitter.

Por separado, mediante una declaración conjunta se precisó que ambos mandatarios subrayaron su compromiso para seguir profundizando el diálogo político y, particularmente, los vínculos económico-comerciales, de cooperación y culturales, con el propósito de impulsar nuevos temas y acciones de interés común para ambas naciones.

Además, coincidieron en la importancia de avanzar en el proceso

de negociación para la suscripción del Acuerdo de Integración Productiva México-Ecuador, por lo que instruyeron a sus equipos negociadores a tener, en el plazo de una semana, una propuesta de beneficio para ambos países en los temas relacionados al banano y camarón, que permita el cierre adecuado de la negociación.

Asimismo, los funcionarios expresaron su voluntad de fortalecer aún más la relación bilateral, por lo que convinieron celebrar la VII Reunión del Mecanismo de Consulta en Materia de Interés Mutuo México-Ecuador en el primer semestre de 2023 en la Ciudad de México.

/ MARCO FRAGOSO